

Dorfman habla de "La muerte y la doncella"

LONDRES/ EFE

El escritor chileno Ariel Dorfman considera que su éxito teatral *La muerte y la doncella*, galardonado con los principales premios de la dramaturgia británica y estadounidense, contribuye a "la transición de la democracia" en su país y en el resto del mundo.

En una entrevista publicada en el periódico londinense *The daily telegraph*, Dorfman tiene unas palabras de recuerdo para aquellos amigos suyos que murieron durante el régimen militar chileno, que también persiguió a este autor de 49 años.

1982
M.M.

La Nación

12

Dorfman habla de "La muerte y la doncella" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dorfman habla de "La muerte y la doncella" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile